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交通安全にお役立てください

竹迫城でイルミネー竹迫城でイルミネーションョン

54,365（＋13）

19,922　（＋7）

人　口
世　帯

……45
……33

……152
……144

※11月末現在
（　）内は前月比

　
12
月
5
日
に
六
華
保
育

園
・
幼
稚
園
で
行
な
わ
れ

た
も
ち
つ
き
大
会
。

　
園
児
は
、
つ
き
た
て
の

も
ち
を
上
手
に
ま
る
め
て

い
ま
し
た
。

今
月
の
表
紙

発行／合志市
編集／市長公室
☎096－248－1111
〒861－1195
熊本県合志市竹迫2140番地
ホームページアドレス
http://www.city.koshi.lg.jp

出　生
死　亡

転　入
転　出

　11月29日、竹迫城跡公園でイルミネーション点灯式があり
ました。
　電飾の設置から点灯まで、上庄を明るくする会（青木建二会
長）が作業。公園の堤周辺におよそ10万個の電飾を一つひとつ
手作業で飾り付けま
した。
　訪れた人々は、色と
りどりに輝く幻想的
な光を楽しんでいま
した。

竹迫城でイルミネー竹迫城でイルミネーションョン
　杉並台老人クラブ若草会（関祐子会長）が、熊本県老人クラブ連
合会と全国老人クラブ連合会から優良クラブとして表彰を受け
ました。
　同クラブは、清掃活動やリサイクル活動、交流活動など、さまざ
まな活動を積極的に行
ない、地域に奉仕。
　その顕著な活動が認
められ、今回表彰され
たものです。11月25日
に同クラブが市役所を
訪れ、表彰の報告を行
ないました。

地 域 に 奉 仕

　11月18日、ヴィーブル正面玄関ロビーに待望の売店がオープ
ンしました。名前は「ひまわり売店」。
　売店を設置したのは合志市母子会（宮田美野枝会長）で、母子
会活動の一環として運営を行ないます。取り扱う商品は、地元業
者が作る弁当やパンが中心となっています。
　宮田会長は「今後、特産品など品数を徐々に増やしていきま
す。弁当の予約も承ります。ぜひお越
しください！」と話していました。

ひまわり売店
宮田☎090－7441－3389

●営業時間　午前10時～午後2時
●休　み　　月曜日（祝日の場合は

翌日）、年末年始

ヴィーブルに売店オープン！

　11月15日、熊本北バイパス
側道でボランティア清掃が行
なわれました。
　清掃したのは、菊池地域の
測量会社からなる測友会（廣
島一臣会長）。
　参加者は、ごみ拾いや除草
作業を行ない、道路をきれい
にしていました。

まちをきれいに

　12月15日、武蔵野台公民館で合志市交通安全母の会（渡辺千恵
子会長）による高齢者世帯訪問の出発式がありました。

　これは、75歳以上の高齢者が
いる世帯を訪問し、交通事故や
被害が急増している振り込め
詐欺への注意を呼びかけるも
のです。
　同会は、今後120世帯を訪問
し反射タスキや手づくりの
キーホルダーなどを配付する
予定です。

高齢者の事故防止に

　セミコンジャパン2008が、千葉県幕張メッセで12月３日から
５日まで開催され、未来のエンジニアたちが研究の成果を発表し
ました。このイベントは毎年開催され、世界中の半導体関連企業
1500社が参加する国際的な工業展です。

　今年は、工業高校や高等専門
学校が研究の成果を発表する場
が新たに設けられました。その
中で、熊本電波高専専攻科１年
の脇坂龍さんと常田貴史さんが
聴覚と視覚の機能を持つ人型ロ
ボットを用い、人とロボットの
コミュニケーションについて研
究の成果を発表。来場者から高
い関心を集めていました。

未来のエンジニアに注目！
　家族経営協定は、農業に携わる家族全員が、経営方針・一人ひと
りの役割分担・休日・報酬や労働時間等の就業条件を話し合い、そ
の合意内容を文書化するものです。

　12月1日の調印
式では、大住市長が
立会人になり27組
の農家が締結を行
ないました。

わが家の経営に参画！

　12月６日、第３回合志市人権フェスティバルがヴィーブルで開
かれ、約1200人が参加しました。
　すずかけ台保育園と西合志中央小学校の発表の後、筑後市在住
の泉三千夫さんが「音楽がくれた……難病と闘うチカラ“君は独
りじゃない”」と題して講演。泉さんは、50歳で筋ジストロフィー

を発症しながらも全国各地を
回り、歌や講話を通じて命や親
の大切さを訴えています。
　参加者は熱心に耳を傾け、人
権の大切さ、思いやりについて
学んでいました。

育てよう　ぬくもりあふれる合志市


